

保護者の皆様へ

認定こども園エクレス

次年度教育説明会 質疑応答

9月23日付メール配信「次年度教育説明会について」で質問を募集しました。以下に回答をまとめましたので、ご一読ください。

【1】年長さんのお別れ遠足はあるのでしょうか？行事が中止又は大幅に変更になり、最後の思い出に園外でのびのび遊ぶ機会を是非作っていただきたいです。コロナ禍というのは承知していますが…

（回答）→現段階では未定です。感染防止対策を講じて実施できるのか、利用施設での受け入れ体制はどのようにになっているか等、安心・安全に行事を行えるよう思案しながら、実施の有無を判断します。

【2】「次年度教育説明会」についてではありませんが、メールの署名のところ（FAX番号の下）に幼稚園のHPのURLを加えてください。メールからワンクリックでホームページに飛べないので不便です。

（回答）→今後はそのようにします。

【3】園バスの運行について質問です。早・遅の入れ替えはありますか。

（回答）→次年度に限らず、本園では、早・遅の入れ替えは行いません。また、バスルートやバス停についても、卒園児、新入園児の利用状況を反映する程度の修正で、大幅な変更は行いません。

【4】紙でください。

（回答）→長期お休みをされている方もいらっしゃるので、ブログでのお知らせとしました。

【5】運動会の予行練習は必要でしょうか。振替休日や水曜日の全日などいつもの予定と違うことが子どもに負担をかけています。雨で中止のことが多い上できなかつたときも子どもは柔軟に対応している様に思えるので小学校に移動して行う予行は必要ないよう感じます。

（回答）→運動会予行だけではなく、園行事の関係で、水曜が全日保育であったり、金曜が半日保育の場合もあります。

園としては、こうしたイレギュラーな予定も子どもたちの成長には必要なことと判断し、子どもたちには対応ができるよう「〇〇があるから、明日は半日保育になっているよ」や「今度の土曜日には〇〇があるから、幼稚園にきたくださいね」等、子どもたちが見通しをもって活動に取り組みに参加できるよう配慮をしています。

運動会の予行についてですが、予行を実施しないと、運動会を迎えないとは思っていませんが、予行練習の必要性は十分にあると感じています。

先にお伝えしましたが、「見通し」をもつ為にも、本番と同様の場所で行うことで、子どもたちなりになんとなくでも本番の様子を理解してくれると思います。また、園での取り組みとは異なるところ（友達との間隔、走る距離等）を知ることで、予行後の取り組みに子どもたち一人ひとりに目標のようなものも構築されます。

また、本番で保護者の皆様の前で競技を行うことも目標の一つですが、その競技・演目の完成度よりも、本番までどんな風に取り組んできたかが、本番の達成感に繋がるのだと考えています。達成感を得ることは子どもにとって大きな自信となります。私たちは、この自信を子どもたちに感じてもらいたいと考え、日々の練習や予行練習の場も設定しています。ご理解をお願いします。

以上